

Bulletin



— Saint François de Sales —

DIMANCHE

14 avril

3^{ème} Dimanche de Pâques



Évangile de Jésus Christ selon St Luc

(Lc 24, 35-48)

En ce temps-là, les disciples qui rentraient d'Emmaüs racontaient aux onze Apôtres et à leurs compagnons ce qui s'était passé sur la route, et comment le Seigneur s'était fait reconnaître par eux à la fraction du pain.

Comme ils en parlaient encore, lui-même fut présent au milieu d'eux, et leur dit : « La paix soit avec vous ! » Saisis de frayeur et de crainte, ils croyaient voir un esprit. Jésus leur dit : « Pourquoi êtes-vous bouleversés ? Et pourquoi ces pensées qui surgissent dans votre cœur ? Voyez mes mains et mes pieds : c'est bien moi ! Touchez-moi, regardez : un esprit n'a pas de chair ni d'os comme vous constatez que j'en ai. » Après cette parole, il leur montra ses mains et ses pieds.

Dans leur joie, ils n'osaient pas encore y croire, et restaient saisis d'étonnement. Jésus leur dit : « Avez-vous ici quelque chose à manger ? » Ils lui présentèrent une part de poisson grillé qu'il prit et mangea devant eux.

Puis il leur déclara : « Voici les paroles que je vous ai dites quand j'étais encore avec vous : "Il faut que s'accomplisse tout ce qui a été écrit à mon sujet dans la loi de Moïse, les Prophètes et les Psaumes." » Alors il ouvrit leur intelligence à la compréhension des Écritures. Il leur dit : « Ainsi est-il écrit que le Christ souffrirait, qu'il ressusciterait d'entre les morts le troisième jour, et que la conversion serait proclamée en son nom, pour le pardon des péchés, à toutes les nations, en commençant par Jérusalem. À vous d'en être les témoins. »

DÉPART DU PÈRE ATHANASE

« Je vous annonce qu'en septembre prochain, je rejoindrai l'Arménie de mes ancêtres paternels.

Grâce aux différentes missions que j'ai pu mener en Arménie depuis 20 ans, mon désir de servir mes frères et sœurs d'Orient n'a cessé de grandir.

Les événements récents au Haut-Karabagh ont ravivé chez moi l'urgence de répondre à cet appel. C'est donc avec confiance que je souhaite écrire une nouvelle page de ma vocation comme missionnaire.

Merci de votre prière et de votre soutien dans cette nouvelle mission. »

Père Athanase

Le p. Athanase sera remercié pour ses deux années de ministère à la paroisse lors de la fête de fin d'année le samedi 29 juin à 18h30, suivie du dîner festif au parc saint François.

VEILLÉE DES MALADES

Jeudi 25 avril à 20h

Une veillée pour les malades et les personnes qui souffrent aura lieu le jeudi 25 avril à 20h00. Au programme : louange, topo, adoration du saint sacrement.

SOIRÉE SOUS PRESSION

Jeudi 2 mai à 20h

La prochaine soirée sous pression aura lieu le jeudi 2 mai. S.Exc. Mgr Ettore Balestrero, observateur permanent du Saint-Siège auprès des Nations Unies nous fera l'honneur de sa présence. Il parlera des défis de la diplomatie vaticane.



A G E N D A

S.EXC. MGR ETTORE BALESTRERO

Messe du jeudi 2 mai à 18h30

Lors de la messe de 18h30 le jeudi 2 mai, S.Exc. Mgr Ettore Balestrero, observateur permanent du Saint-Siège auprès des Nations Unies, présidera la célébration de la messe de 18h30.



C A R N E T D E L A S E M A I N E



Nous prions pour Madame Maria GARGHENTINI dont les obsèques ont été célébrés cette semaine.



R E N S E I G N E M E N T S

Accueil et secrétariat

Du mardi au vendredi, de 9h00
à 12h30 et de 14h30 à 17h30
T +41 22 708 10 54
secretariat@stfrancois-ge.ch

Vous pouvez nous aider en ligne

(Carte de crédit ou BVR) :

www.stfrancois-ge.ch/faire-un-don

Les dons pour une valeur totale de CHF 300.- durant l'année civile sont déductibles via attestation fiscale à recevoir de la paroisse.



**Faites un don avec
TWINT !**



Scannez le code QR avec
l'app TWINT



Confirmez le montant et
le don

Pour la quête

Les quêtes via TWINT et l'application LA QUÊTE sont anonymes. Un moyen rapide et simple de donner lors de la quête dominicale.



TRÉSORS DE LA LITURGIE

« Prions »

Avez-vous remarqué que la liturgie, à quelques exceptions près qui s'expliquent, est écrite à la première personne du pluriel « nous » ?

Par exemple au début de la célébration, dans les rites d'ouverture, quand l'évêque ou le prêtre dit : « frères et sœurs, **préparons-nous à célébrer** le mystère de l'Eucharistie, en reconnaissant que **nous avons péché** » ; ou quand celui qui préside dit « **prions** le Seigneur », qui revient à plusieurs moments de la célébration.

Le texte de la liturgie est bien écrit en utilisant le pronom « **nous** ». De toute évidence, celui qui préside ne se dit pas à lui-même « nous ». Alors ce « nous », qui est-il ? Il s'agit de nous tous réunis. C'est-à-dire de toute l'assemblée réunie dans la foi de l'Église par le Ressuscité, dans l'Esprit, pour louer et prier le Père. Notre assemblée est signe de l'Église qui est à saint François, et dans la communion de toute l'Église, dans le monde entier.

Ce « nous », nous le retrouvons en bien des moments de la célébration, par exemple dans la deuxième Prière eucharistique, quand l'évêque ou le prêtre qui préside dit : « en faisant ainsi mémoire de la mort et de la résurrection de ton Fils, **nous t'offrons**, Seigneur, le Pain de la vie et la Coupe du salut, et **nous te rendons grâce**, car tu **nous** as estimés dignes de **nous** tenir devant toi pour te servir ».

Ce nous, ce n'est pas celui de l'évêque ou du prêtre, mais celui de toute l'assemblée, présidée. L'évêque ou le prêtre préside l'assemblée afin que tous puissent célébrer.

Le théologien Yves Congar écrit que c'est l'Église qui est le sujet intégral de la liturgie. Église dont nous sommes membres, chacun dans la croissance de la foi qui est la sienne, mais bien unis par un même baptême.


SAINT FRANÇOIS
PAROISSE